

Buenas

Traslado unas recomendaciones para que sean analizadas

- Zona Azul: Se da el caso particular y el de muchos ciudadanos que no podemos sacar la tarjeta de zona azul porque en nuestro portal no hay pero alrededor es todo zona azul. Revisaría la opción de poder sacar el permiso de zona azul si el portal no tiene pero en un radio de 300 metros hay zonas azules.
- Bicicletas: Sería conveniente revisar la red de carriles bici, ya que si se aplican restricciones y sanciones cuantiosas como se tiene previsto, será necesario disponer de una comunicación medianamente "decente". A día de hoy es imposible circular por el centro en bicicleta ya que es todo peatonal y no hay carriles bici, impidiendo acudir al trabajo, compromisos o lo que sea de forma fácil. Estamos en una ciudad en la que cada vez hay mas usuarios de este medio y ... necesitamos unas vías de comunicación mas numerosas y de calidad, que no sea exponernos a las carreteras, cruces, vehículos, atropellos, etc...

Un saludo